

116人の園児が笑顔で入園 こゆりこども園 入園式

4月4日、こゆりこども園の入園式が同園遊戯室で行われました。本年度の入園児は、116人ですが、新型コロナウイルス感染症拡大予防対策として、今年初めてこゆりこども園に入園する園児10人とその保護者のみが出席しました。

式では、一人一人の名前が呼ばれ、園児は「はい」と元気よく手を挙げて返事をしていました。また、船橋政広園長が「友達や先生に早く慣れて、元気いっぱい遊んでください」とあいさつし、園児たちは目を輝かせて聞いていました。



46人の児童が期待に胸をふくらませ入学 西会津小学校 入学式

西会津小学校の入学式が4月6日、西会津中学校多目的ホールで行われ、本年度は新1年生46人が元気に入学しました。

式では、菅家由紀子校長が「明日から始まる新しい勉強や運動にチャレンジする気持ちを大事にして、皆さんの笑顔がいっぱいの西会津小学校になることを楽しみにしています」とあいさつしました。

その後、新入生を代表して五十嵐優月ゆづきさんがこれから使う教科書をしっかりとした態度で受け取りました。



▲親族に見守られ、満100歳を迎えた大堀ハナイさん（写真前列中央）

長寿を祝い賀寿を贈呈 大堀ハナイさん 満100歳に

3月25日、大堀ハナイさん（4町内）が満100歳の誕生日を迎え、同日にロータスインで賀寿贈呈式が行われました。式では、大竹享副町長と荒海清隆町老人クラブ連合会長から賀寿や記念が贈られました。この日は、ひ孫の皆さんを含む大勢の親族が出席し、大堀さんの百寿を盛大にお祝いしました。

大堀さんの長生きの秘訣は、「食事を3食、好き嫌いなく食べること」だそうです。町内の100歳以上高齢者は、大堀さんを含め19人となりました。[令和5年4月1日現在]

27人の生徒が新たな1歩を踏み出す 西会津中学校 入学式

4月6日、西会津中学校多目的ホールにおいて西会津中学校入学式が行われ、本年度は新たに27人が入学しました。

式では、園部毅そのべつよし校長が「目標をもって努力することが皆さんを必ず成長させてくれる」と式辞を述べました。

式の最後には、新入生を代表し、飯嶋悠さんが「勉強や部活動、学校行事にも積極的に取り組んでいきます」と誓いのことばを述べました。



昨年8月の大雨で被災 不通区間が復旧 JR磐越西線が全線運転再開

昨年8月の記録的大雨により運転を見合わせていた、JR磐越西線の山都一喜多方駅間の復旧工事が完了し、4月1日より全線で運転が再開されました。

町では、同日に新津一野沢駅間の列車内でしあいづ観光クルーによる観光パンフレットや大山まんじゅうの配布を行い、乗客の皆さんをもてなしました。また、野沢駅では、薄町長やしあいづ観光交流協会の清水幹久会長らが上り列車を出迎え、運転再開を祝いの観光PRを行いました。



▲野沢駅で上り列車を出迎える関係者



成りたい自分を目指して22人が歩み始める 西会津高校 入学式

西会津高校入学式が4月10日、同校体育館で行われ、本年度は22人の新入生が高校生活をスタートさせました。

式では、渡邊雅彦校長が「成りたい自分を追求し、未来を主体的に切り開いていける人間に成長していくことを期待します」と新入生を激励しました。最後に、新入生を代表して物江倅輝こさきさんが「3年後の自信に満ち溢れた姿を想像しながら、目標に向かって充実した高校生活を送りたい」と誓いのことばを述べました。